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《寂静岭》系列前开发者对即将到来的《寂静岭2
重制版》不感兴趣

 

《寂静岭》前开发者Sam Barlow最近在接受PCGamesN采访时表示，他不
喜欢Konami的重制风潮。开发者表达了对即将到来的《寂静岭2 重制版
》的担忧，并祝愿Bloober团队在接手这个项目时好运。Barlow甚至把即
将上映的电影称为“毒圣杯”，明确指出了重制这款游戏的潜在风险。

Sam Barlow是不太喜欢重制游戏的玩家之一，但这位杰出的人物并不讨
厌开发者或游戏本身。对于Bloober团队来说，接受这样一个高水平的项
目是有风险的，即将到来的《寂静岭2重制版》不可避免地会因为无法取
悦所有玩家群体而陷入困境。
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Sam Barlow是《寂静岭》系列的资深玩家，曾开发过两款杰出的游戏。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168005204213744.html
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